

## Wir haben folgende Grundsätze:

1. Wir führen keine eigenen Projekte durch, unterstützen kein Dorf, keine Stadt oder Region, sondern geben punktuelle Hilfen für glaubwürdige Initiativen, die aus der afrikanischen Gesellschaft hervorgegangen sind.
2. Wir unterstützen Gruppen der afrikanischen Zivilgesellschaft. Wir helfen und unterstützen Einzelpersonen nur im Rahmen von Kleinkrediten im Falle beruflicher Selbständigkeit.
3. Wir fördern Initiativen in ländlichen Regionen, nie in der Hauptstadt oder anderen größeren Städten.
4. Wir unterstützen nur Initiativen, wenn wir zu dem durchführenden Träger längere freundschaftliche Beziehungen haben und in dem betreffenden Ort eine verantwortungsbewusste Person finden, die bei der Realisierung mithilft und die Bevölkerung zur Mitarbeit motivieren kann. Die Bevölkerung leistet ihren Beitrag, indem sie z.B. Sand und Steine sammelt und ungelernete Arbeiten verrichtet.
5. Wir sind konfessionell und politisch unabhängig und bestimmen in eigener Verantwortung, wo und welche Initiativen wir unterstützen.
6. Wir händigen den ortsansässigen Vereinen keine Gelder aus und überlassen ihnen auch keine finanziellen Mittel für eigene Projekte, sondern wir finanzieren nur Teile der von uns selbst befürworteten Vorhaben. Gelder werden direkt von den Vereinsmitgliedern oder deren Vertretern an die Dienstleister vor Ort ausgezahlt.
7. Mitglieder unseres Vereins oder deren Vertreter besuchen regelmäßig die Dörfer, in denen wir Projekte durchgeführt haben bzw. durchführen wollen. Der Verein erstattet dafür keine Reisekosten.
8. Zugang zu sauberem Trinkwasser ist die Voraussetzung aller Vorhaben. Daher legen wir einen besonderen Akzent auf Brunnenbohrungen und Schachtbrunnenbau sowie die Sicherstellung von deren Unterhaltungsstrukturen.